
Die Vizelandrätin verwies auf die Vorlage der Verwaltung. 
 
Der Kreistag nahm die Vorlage zur Kenntnis. 
 
Weiter informierte die Vizelandrätin über folgende Anfragen:  
 
Anfrage des KTM Dr. Fleck vom 28.07.2022:  
Energiekosten der Kreisverwaltung in den Jahren 2020, 2021 und Schätzung für 2022, 
Einsparvorschläge und Planungsansätze für den Haushalt 2023/2024.  
Antwort der Verwaltung vom 01.09.2022. 
 
Anfrage des KTM Dr. Fleck vom 04.08.2022: 
Runder Tisch „Energieversorgung“ für den Rhein-Sieg-Kreis zur Festlegung von 
Maßnahmen zur Energieeinsparung.  
Antwort der Verwaltung vom 16.08.2022. 
 
Anfrage des KTM Dr. Fleck vom 01.09.2022: 
Mobiles Impfen gegen Corona. 
Antwort der Verwaltung vom 07.09.2022. 
 
Anfrage des KTM Dr. Fleck vom 06.09.2022: 
Pro-Kopf-Verschuldung, Schulden, Kassenkredite. 
Antwort der Verwaltung vom 09.09.2022. 
 
Anfrage des KTM Dr. Fleck vom 09.09.2022: 
Windkraft als übler Klimakiller. 
Die Antwort der Verwaltung wird gesondert nachgereicht. 
Information der Verwaltung: 
Die Antwort ist als Anhang beigefügt. 
 
Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 15.09.2022: 
„Energiekrisensituation“ 
Antwort der Verwaltung vom 20.09.2022 (Tischvorlage 1). 
 
KTM Dr. Fleck bedankte sich für die zum Teil sehr ausführliche Beantwortung seiner 
Anfragen. Seine Anfrage zur Pro-Kopf-Verschuldung habe er an IT-NRW 
weitergegeben. Von dieser Seite habe er ebenfalls eine sehr Ausführliche 
Beantwortung erhalten.  
 



Weitere Anfragen/Mitteilungen lagen nicht vor. Dann beendete die Vizelandrätin den 
öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 


